



L'INSEP et VISA officialisent leur partenariat

Le mardi 24 janvier 2023, à l'occasion de sa traditionnelle « Soirée des champions », l'INSEP a annoncé la signature d'un nouveau partenariat officiel, et non des moindres, avec VISA, leader mondial des paiements digitaux et déjà partenaire mondial des mouvements Olympique et Paralympique. Un nouveau programme de partenariat négocié pour une durée de 2 ans qui s'annonce prometteur pour l'établissement en vue des JOP de Paris 2024.

Publié le 3 février 2023

Quelle belle occasion pour Fabien Canu, Directeur général de l'INSEP, de profiter de l'organisation de la Soirée des Champions après 3 ans d'absence pour annoncer cette nouvelle collaboration avec VISA :



C'est une grande fierté d'accueillir VISA comme partenaire officiel de l'INSEP. Nous avons besoin de soutien pour améliorer toujours plus notre accompagnement aux sportifs de haut niveau. Nous partageons avec VISA les valeurs Olympiques et Paralympiques de respect, d'excellence et d'éducation. Le programme de formation en gestion financière que nous allons mettre en place, permettra à nos sportifs d'être plus sereins pour la gestion de leur carrière.

Force est de constater que notre nouveau partenaire a fait une entrée remarquée en parrainant le prix du « Champion de l'année », une première dans l'histoire de la cérémonie. C'est la championne du monde de judo et grand espoir pour Paris 2024 Romane Dicko qui remporte les suffrages du public et de la communauté digitale. Elle devance 8 autres champions du monde INSEPiens pour recevoir la récompense des mains de Romain Boisson, Directeur Général Visa France.

URL de la page : <https://www.insep.fr/fr/actualites/linsep-et-visa-officialisent-leur-partenariat>